
2015 年 10 月吉日  
全国の生協の皆さまへ  

青森県生活協同組合連合会 会長   平野了三  
岩手県生活協同組合連合会 会長理事 加藤善正  
秋田県生活協同組合連合会 会長理事 大川 功  
宮城県生活協同組合連合会 会長理事 宮本 弘  
山形県生活協同組合連合会 会長理事 松本政裕  
福島県生活協同組合連合会 会長   吉川毅一  

 
 

被災者生活再建支援制度の抜本的拡充を求める署名審査未了の報告とお礼  
 

日頃より東北地区の生協の諸活動にご高配を賜りありがとうございます。また、東

日本大震災被災地へ継続的なご支援をいただいていますこと、心より厚く御礼申し上

げます。 

「被災者生活再建支援制度の抜本的拡充を求める署名」へのご協力ありがとうござ

いました。全国から寄せられた署名を 22 人の党派を超えた紹介議員を得て、2015 年

2 月以降、衆参両議院議長あてに最終的に 59 万 5，971 筆を提出しました。請願は第

189 回国会（2015 年 1 月 26 日～9 月 27 日）の衆参両院災害対策特別委員会に付託さ

れました。またその間 5 月と 6 月に、特別委員会の理事へ、東北 6 県の生協連の代表

が、請願の趣旨や被災地の実情を説明し、要請行動を行いました。  
特別委員会の理事会で協議されましたが、採否の決定は保留され、会期末を迎えた

ため審査未了となりました。今国会での請願採択による被災者再建支援制度の改正に

は至りませんでした。  
しかしながら、多くのご協力で国会に声を届けることはできたと思います。今後と

も実情に合わせた被災者支援活動を行ってまいりますので、引き続きのご支援をお願

いいたします。  
被災者の「一日も早い生活再建、住宅再建を」という願いの実現に向けて、全国の

生協の皆さまの力強いご支援に深く感謝いたします。 

 
まずは、書中をもってご報告と御礼を申し上げます  

 
この件に関する問い合わせは、以下までお願いします。  

宮城県生活協同組合連合会  
専務理事 野崎和夫 または事務局 松本研一郎  
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